



姿川中学校だより

第8号

令和2年12月25日

発行責任者 田中芳浩



【令和2年度 学校スローガン】 未来に向け、自主・垂範・創造 そして思いやり

「姿川中学校」ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

寒冷の候

最低気温が、氷点下となる日も増えてきて、毎日厳しい寒さが続いています。先日、記録的な降雪により、関越自動車道が2日間に渡り車両が動けなくなるニュースが報道されるなど、特に日本海側では、大雪による影響が出ています。また、新型コロナウイルスの全国の感染者数も、日々増え続け大変心配であり、まだまだ、先が見えてこない状況であります。



さて、学校は、明日から新年1月5日（火）まで冬季休業となります。年度初めに2か月間の休業があったことから、授業時数確保のため、例年より短い冬休みとなります。健康管理をしっかりと行い、有意義な11日間になるよう、お願いいたします。

「インフルエンザいまだ流行せず～コロナ対策で感染激減か～」

先日の新聞にこのようなタイトルで記事が掲載されていました。昨年の同時期にはインフルエンザが流行し、全国で7万人を超える罹患者が出ていたが、今年は100人にも満たないという。新型コロナウイルス感染拡大に伴うマスク着用などの行動変容が影響している可能性があるとのことです。「マスク・手洗い・ディスタンス」、そして3密を避ける対策は、インフルエンザの対策にもなっているのだと思われます。コロナ流行下でインフルエンザも流行となれば、医療機関の混乱は免れません。そうした状況はぜひとも避けなくてはなりません。引き続き、ガイドラインに則り校内での対策を続けてまいります。また、ご家庭におかれましても対策の程、どうぞよろしくお願いいたします。

落ち葉清掃

ありがとうございました！

11月から本日まで、22日間のべ約200人の方々にご協力いただきましたことに感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



学年の行事等

1年生冒険活動教室 12/10(木)

「友情と絆を深める冒活へ 一致団結！ Let's go! 」

例年2泊3日で行っている冒険活動教室も、今年は日帰りでの実施となりました。

午前午後に分かれて全学級が登山、そして学級ごとに活動を選択し、マウンテンバイクや基地づくりキャンプ、アドベンチャーゲーム、ニュースポーツ、ぼうけん木登りを行いました。



2年生保護者会 12/17(木)

立志記念行事「うつのみやウォーク【2/10日(水)実施】」を中心に、今年度の活動(スライドショー)の視聴、学習面、生活面の話をしました。立志記念行事では、長距離ウォークを楽しみながら、市の街並みや施設の見学を通して地域への理解を深めて欲しいと思います。



3年生受験に向けて頑張っています！

3年生は、受験等の関係で、他の学年よりも先に12/3(水)に期末テストを、そして、12/16(水)には実力テストを実施しました。3年生の皆さんは、目指す進路の実現に向けて、受験勉強に全力で取り組んでいることと思います。受験までの日を逆算し、自信をもって当日を迎えられるよう、計画的に頑張ってください。



読書マラソン

秋の読書週間【11/24(火)～12/4(金)】の「朝の読書」の時間に読んだ本のページを毎日記録し、クラスごとに集計し、「世界遺産で日本一周！」の図に記入していきました。各学級の結果が東通路に掲示しています。これからも読書の楽しさを味わって欲しいと思います。



教職員の学び ～道徳研究授業～

12/2(水)1年2組飯塚学級において、タブレットPCを活用し、意見の共有や他者の考えと比較しながら自身の思考の変容を実感し、また、様々な視点から



考える道徳の研究授業を行いました。「考え議論する道徳」に向けて、指導力や実践力の向上に努めてまいります。

***** GIGA スクール構想について *****

義務教育を受ける児童生徒のために、1人1台の学習者用PCと高速ネットワーク環境などを整備し、子どもたち一人一人の個性に合わせた教育の実現を目指すGIGAスクール構想。宇都宮市では次のように考えています。

本市におけるGIGAスクール構想の実現イメージ

全ての児童生徒、教職員が端末を文具の1つとして、授業の内外で日常的に活用することから始め、授業における協働学習ソフトの活用、探究的な学びの促進へと段階的に活用を進めていきます。



- ・外面サイズ 11.6インチ
(PCは、ほぼA4サイズ)
- ・折りたたむことで、4形態で利用可能
- ・バッテリー駆動 約10時間
- ・重量 1.3kg
- ・端末の前面・後面にカメラ搭載
- ・高い堅牢性があり、防滴仕様
<今年度中に導入完了予定>

《活用例》

- ①辞書、図鑑代わりに検索サイトを活用(知りたい情報を進んで調べられる)
- ②教科書等のQRコードからデジタルコンテンツを活用(動画・音声の情報も活用し学べる)
- ③ワープロ、表計算、プレゼンソフトを共同編集で活用(簡単・多機能。生徒が、自分の考えを形にして発表)
- ④AI型ドリル教材、映像教材を課題(宿題)、家庭学習等で活用(自動採点される問題に挑戦。自分の進捗で)
- ⑤協働学習ソフトを活用し、生徒の成果物を共有し、学級で意見交換する。

冬休みを迎える 生徒の皆さんへ

明日12月26日(土)より1月5日(火)まで11日間の冬休みとなります。今年の1年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、今までに経験のない1年でしたが、ぜひこの期間に、令和2年を振り返り、自分がどのような点で成長したか、必ず見つけてください。また、うまくいかなかった点など課題も見つけてください。この11日間にはお正月がありますが、「正月」の「正」という文字は、「一」と「止」に分解できます。一度、立ち止まって振り返ることを表している、私は思っています。新年を迎えるあたり、少し立ち止まって、この一年を振り返り、自分の更なる成長のため、新たな目標を立てて欲しいと思います。



また、年末・年始という特別な時期ですので、ぜひ家族の一員として、大掃除や新年を迎える準備等、家の手伝いを普段以上に頑張りましょう。



新型コロナウイルス感染症拡大・インフルエンザが心配される時期です。健康には十分に気を付けて、よい年を迎えてください。特に、3年生は年が明けると、すぐに私立高校の入試が始まります。万全な状態で、試験に臨めるよう体調を整え、そしてベストを尽くしてください。1、2年生も、1年後・2年後をぜひ想定してみましょう。